
 
 
 
 

 
 
 

      
    

 
 
 

 
 

 

 

 
 

 
   

  
  

   
   
   

   
    

  
 

  
 
 
 

   

   
 

  
   
    
  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Die unterzeichnenden Bezirksrätinnen der ÖVP stellen zur Bezirksvertretungssitzung 
am 27.09.2023 gemäß § 23 GO-BV folgende 

Anfrage zu den leerstehenden 
Ordinationsräumlichkeiten Huttengasse 2-4/2/1 

An die Frau Stadträtin Kathrin Gaál für Wohnen, Wohnbau, Stadterneuerung und 
Frauen: 

1. Eignet sich das Objekt für die Vermietung an Allgemeinmediziner oder diverse 
Fachärzte? 

2. Wurden nach Kündigung des vorherigen Mietvertrages einer Fachärztin für 
Zahnheilkunde Sanierungsarbeiten durchgeführt? 

3. In welchem Zustand befindet sich das Objekt? 
4. Welchen Kriterien liegt eine Vermietung einer Ordinationsräumlichkeit seitens 

Wiener Wohnen zugrunde? 
5. Besteh die Möglichkeit, das Objekt ausschließlich an potenzielle Ärzte, die eine 

Ordination mit Kassenvertrag eröffnen möchten, zu vermieten? 
6. Wenn nicht, welche ggf. rechtlichen Rahmenbedingungen sprechen hier 

dagegen? 

An die Frau Bezirksvorsteherin: 

1. Gibt es seitens des Bezirks Maßnahmen, um in dieser leerstehenden Ordination 
einen Arzt mit Kassenvertrag schnellstmöglich anzusiedeln? 
(z.B. Allgemeinmediziner, Facharzt für Kinder- und Jugendheilkunde) 

2. Wenn nicht, weshalb nicht? 
3. Wenn ja, wie sehen diese Maßnahmen konkret aus? 
4. Gibt es zu dieser leerstehenden Ordination einen Austausch mit der Bezirks-

Ärztevertreterin? 



 
 

 
 

   
 

 
   

  
 
 
 

    
   

   
 

   
    

 
 
 
 
 
 
 

       
         

 
 
 
 
 
        
 
 
 
 
 
 
 

Begründung: 

Die Bereitstellung adäquater Räumlichkeiten stellt für potentielle Ärzte mit 
Kassenvertrag einen enormen Anreiz zur Ansiedelung dar, insbesondere wo ein 
Mangel an Kassenordinationen gegeben ist, dar. Ordinationsräumlichkeiten haben in 
Bezug auf eine gezielte Ansiedelung von Kassenordinationen einen effektiven 
Lenkungseffekt. 

Zweifelsohne ist eine gezielte Ansiedelung von Allgemeinmedizinern und Fachärzten 
mit Kassenvertrag (z.B. Fachärzte für Kinder- und Jugendheilkunde) in Breitensee für 
die Bürger in diesem Gebiet zwingend erforderlich. 

Darüber hinaus sollten Ordinationsräumlichkeiten in Objekten der Stadt Wien 
maßgebend an potenzielle Ärzte mit Kassenvertrag vermietet werden. 

Mag. Simone Schalk-Jaschke Mag. Barbara Gullner 
Bezirksrätin Bezirksrätin 


